

「遊び」の中に「学び」がいっぱい!

## ぴよぴよランドをしたよ。(2月5日)

2月のぴよぴよランドは、「おひなさま」をつくりました。寒波が来た大変寒い日でしたが、17名のお友だちが参加し、お家の方と一緒に楽しく作ることができました。雪も降り始めた園庭にも出て、遊具や砂場で遊ぶお友だちもいました。遊戯室でも、絵本の読み聞かせパネルシアターやふれあい遊びなど、みんなで楽しいひと時を過ごすことができました。次回は今年度最後の月となります。「幼稚園のお友だちと遊ぼう」です。お楽しみに!!

### 2月 ぴよぴよランド



「ベイビー・シャーク」  
のリズム遊びだよ。先  
生と一緒に、いっぱい  
踊るよ!



先生ともいろんなお話  
や相談ができるよ



テープやシール  
をつけてかわい  
いおひなさまに  
しようね!

～おうちの方より～

- たくさんのお友だちと遊べて楽しかったです。来月もまた来ます。
- 他の子ども達や、お家以外の環境で遊べてとても楽しかったです。
- イベントごとに制作できるのがよかったです。
- 0歳なので制作などは出来ませんが、楽しい雰囲気の中で本人もニコニコ楽しそうでした。
- 途中泣いてしまいましたが、やさしくフォローしてくださりありがとうございました。